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Eine Komische Wendung

Von Mikoc

Kapitel 15: 

Legende
,,..." Gespräche
°....° Geräusche
"...." Gedanken
•....• Bijuu

Was zuvor geschah:
Am nächsten Tag
Choji und Naruto werden wach, durch ein gehämmer an der Tür ,,Ja ist ja gut. Ich
komme schon", genervt steht Naruto auf und macht sich auf den weg zur der Tür
in der Zwischenzeit hat sich auch Choji fertig gemacht, Naruto öffnet die Tür und
wer steht vor ihm Samui die Assistentin vom Raikagen A ,,Samui was machst du
den schon hier?" ,,Ich soll euch zum Raikagen bringen" ,,Gut geh schon mal rein
Choji ist auch schon fertig. Ich ziehe mich schon mal an."
Rückblick Ende

Dankend nickt Samui Naruto zu dieser geht in das anliegende Bad um sich fertig zu
machen ,,Sag mal Choji wie lange kennst du schon Naruto? Warum hat er dich gefragt
bei ihm zu bleiben?", somit erzählt Choji die Erfahrungen die er mit Naruto gemacht
hat ,,Naruto hat etwas an sich das jeder mit ihm Befreundet sein möchte ob er erst
nach einen Kampf oder durch die Akademie. Was ich nur schlimm finde ist der
Umgang mit ihm. Er hat eine gute Seele und ein reines Herz was an der richtigen Stelle
sitzt. Für mich ist er ein wahrer Freund der keinen Unterschied macht ob man ein
Dämon hat oder nicht.", die beiden bemerken nich das Naruto aus dem Bad kommt
und Choji's letzten Satz mit bekommt ,,Danke Choji du bist auch für mich ein wahrer
Freund", kommt es tränenerstickt von Naruto. Samui und Choji springen auf und
nehmen den kleineren Bloden in die Arme auch wenn dieser nur mit einen Handtuch
um seine schmale Taile gewickelt hat.

Samui P.O.V.
Naruto lässt mich in das Hotelzimmer eintreten und ich unterhalte mich mit Choji was
ich erfahren tue schockiert ich war so in das Gespräch mit Choji vertieft das ich nicht
mit bekomme das Naruto aus dem Bad kommt ,,Danke Choji du bist auch für mich ein
wahrer Freund", kommt es tränenerstickt von Naruto. Ich und Choji springen auf und
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nehmen ihn in den Arm. ,,Hey Naruto egal was passiert du kannst jeder Zeit zu mir und
dem Raikagen kommen." ,,Wirklich" ,,Ja denn was wir beide nicht abkönnen ist das
jemand der unter unseren Schutz steht leiden tut. Wir sollten nun aber wirklich los!",
sage ich sehr Authentisch und gehe los ,,Ehm, ich sollte mich mal Anziehen! Ich glaube
nicht das der Raikagen mich in diesen Aufzug sehen möchte und mir wäre es extrem
Painlich so durch das Dorf zu gehen", perplex drehe ich mich um und sehe erst jetzt
das Naruto nur ein Handtuch um seine Taile gewickelt hatte ,,Ehm ja das solltest du
wirklich machen. Wie Peinlich sorry", verlegen kratze ich mir meinen Hinterkopf, weil
ich doch tatsächlich es vergessen habe das Naruto noch kurz voher im Bad war. Kurz
darauf verschwindet der kleine Blode ins Schlafzimmer und kommt nach 5 Minuten
später wieder raus, Naruto trägt ein Ärmelloses Muskelshirt welches Jadeblau ist,
eine kurze Ambuhose im dunklen Blauton und Sandalen schon gehe ich mit Choji und
Naruto im Gefolge aus dem Hotelzimmer und raus auf die belebte Straße. Ich
bemerke das wir beobachtet werden aber denke mir dabei nichts und gehe weiter
,,Sag mal Samui welchen Rang hattest du bevor du als Sekretärin des Raikagen
gearbeitet hast?", fragt mich Naruto dieser strahlt mich mit seinen
Aqamarienfarbenden Augen ,,Nun ich war bevor ich als Sekretärin anfing im Rang
eines Jonin's, ihr müsst wissen das wir hier in Kumogakure eine ganz andere
Handhabung haben mit den Rängen. Es wird immer Vor und Nachteile abgewogen
bevor man Befördert wird.", durch das Gespräch sind wir auch sehr schnell in der
Residenz des Raikagen da. Schnell gehn wir rein ,,Hallo guten Morgen Raikage-sama,
sie wollten uns sehn?", Naruto fällt gleich mit der Tür ins Haus mit seiner Frage, der
Raikage nickt ihm beständigen zu ,,Ja das wollte ich, nun denn auf Grund der Tatsache
das du denn Neunschwänzigen in dir beherbergen tust Naruto wollte ich dich fragen
ob du nicht bei meinen Bruder in die Lehre gehst" ,,Nun Raikage-sama es freut mich
sehr aber nur unter einer Bedingung", der Raikage zieht eine Augenbraue fragend
hoch ,,Das Choji auch unter einen sehr guten Jonin lehrnt sonst nicht!" ,,Das wollte ich
von dir hören Naruto. Du denkst gleich an deine Mitmenschen und das ist auch gut so.
Nun denn deine Bitte ist berechtigt und ich stimme zu das Choji auch Trainiert wird",
nach einen kurzen Moment lacht Choji auf ,,Naruto mein Freund ich danke dir, auf sich
ist Verlass, das kannst du auch nur bringen", nach dieser Tatkräftigen aus sage von
Choji müssen alle Lachen.

Normal P.O.V
Das Lachen hören auch die anderen diese Wundern sich warum ihr Kage so lachen
muss. Die anderen Konohanins erschrecken sich als sie das Lachen hören ,,Weiß einer
von euch warum euer ehrenwerter Kage so lacht?", fragt Shikamaru einen Kumoninja
dieser verneint und geht weiter. Die beiden Freunde machen sich auf die Suche nach
ihren Kameraden und finden diese bei einen Kumonin dieser erzählt irgendwas wegen
dem Aufstieg im Ninjarang, Shikamaru und Ino gehe auf Naruto und Choji zu ,,Sag mal
wo wart ihr beiden. Wir haben euch nicht gesehen.?", motz Ino die beiden an Choji
sieht fragend zu Naruto dieser schüttelt leich mit dem Kopf so das die anderen Beiden
es nicht mitbekommen ,,Tut mir Leid Ino aber ich muss dich und Shikamaru leider
enttäuschen aber wir sagen euch es nicht!", damit gehen Naruto, Choji und der
Komunin weiter und lassen die beiden blöd aus der Wäsche schauen stehen ,,Ey was
soll das!!", schreit Ino den beiden hinter her aber bekommt keine Antwort von ihnen
da sie wieder im Gespräch mit dem Komunin sind. "Was war das denn bitte schön. So
habe ich Choji noch nie reden gehört.", Shikamaru brummt der Schädel nur weil er
versucht aus dem Gespräch schlau zu werden ,,Komm Ino wir müssen zum Raikagen",
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damit zieht Shikamaru Ino hinter sich her diese regt sich weiter lauthals auf. Als die
beiden endlich beim Raikagen ankommen klopft Shikamaru an die Tür ,,Herein", schon
geht die Tür auf ,,Hallo Raikage, wir wollen wissen ob es schon die nächsten
Anweisungen von Hokagen für uns da sind?" ,,Natürlich", der Raikage gibt Shikamaru
das Schreiben vom Hokagen an Shikamaru weiter. Dieser ließ sich es durch und nickte
,,Was ist mit Choji und Naruto hier steht von den beiden nichts drin?" ,,Nun die haben
einen anderen Auftrag bekommen, seht zu das ihr los kommt, es kommt bald ein
Monsun hier her und wenn der hier ist kommt ihr hier nicht so schnell weg",
Shikamaru nickt und geht los ,,Ino" ,,Komme ja schon", somit verlassen die beiden das
Büro und gehen Packen um für ihren nächsten Auftrag fertig zu sein.

Choji P.O.V.
Ich gehe mit Naruto und dem Kumonin weiter mir ist es egal was Shikamaru und Ino
nun von mir denken ,,Sag wie heißt du überhaupt?" ,,Sorry das ich mich noch nicht
vorgestellt habe. Mein Name Darui" ,,Schön sie kennenzulernen Darui", so erzählt
Darui uns wie alles hier funktioniert da Naruto und ich noch sehr neu hier in der
Gegend sind. Nach einiger Zeit °Grrr° wir drei sehen uns an und mussten Lachen ,,Ich
glaube wir sollten unsere Mägen füllen sonst fressen sie uns noch", meint Naruto
lachend und so machen wir uns auf den Weg zur einer Bar die für ihre Pizza und
Barbecue bekannt ist.

In Englisch

Legend
,, ... "Conversations
° .... ° Noises
" ...."Thoughts
• .... • Bijuu

What happened before:
The next day Choji and Naruto wake up with a hammer on the door , Yes, that's good.
I'm coming, "Naruto gets up, annoyed, and heads for the door. In the meantime, Choji
has also got ready, Naruto opens the door and who is standing in front of him, Samui,
the assistant from Raikagen A , Samui what are you doing here already? ", I should
take you to Raikagen" , Well go in there Choji is already finished. I get dressed.
"Looking back end Thank you Samui Naruto nods to this goes to the bathroom next
door to get ready, tell Choji how long have you known Naruto? Why did he ask you to
stay with him?", Choji thus tells the experiences he has had with Naruto, Naruto has
something in it that everyone wants to be friends with him whether he is only after a
fight or through the academy. What I only find bad is dealing with him. He has a good
soul and a pure heart which is in the right place. For me he is a true friend who makes
no difference whether you have a demon or not. ", The two do not notice that Naruto
comes out of the bathroom and gets Choji's last sentence," Thanks Choji you are a
true friend for me too " , it comes from Naruto. Samui and Choji jump up and hold the
smaller block in his arms, even if he only wrapped a towel around his narrow waist.
Samui P.O.V. Naruto lets me enter the hotel room and I talk to Choji what I experience
shocked I was so absorbed in the conversation with Choji that I don't get Naruto
coming out of the bathroom, thanks Choji you are a true friend for me too ", Naruto
chokes with tears. Me and Choji jump up and hug him. , Hey Naruto no matter what
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happens you can come to me and the Raikagen at any time." , Really ", Yes, because
what we both cannot do is that someone who is under our protection suffers. But we
should really go now!", I say very authentically and go off, "Um, I should get dressed! I
don't think the Raikagen would like to see me in this elevator and it would be
extremely painful for me to walk through the village ", perplexed I turn around and
see only now that Naruto had just wrapped a towel around his waist, umm you should
really do. How embarrassing sorry, "I scratch my head in embarrassment, because I
actually forgot that Naruto was in the bathroom just before. Shortly thereafter, the
little blouse disappears into the bedroom and comes out again after 5 minutes,
Naruto wears a sleeveless muscle shirt which is jade blue, a short ambuhose in a dark
shade of blue and sandals I go with Choji and Naruto in the wake of the hotel room
and out onto the room busy street. I notice that we are being watched but don't think
anything and go on, "Tell Samui what rank you were before you worked as secretary
of the Raikagen?" Naruto asks me, this beaming me with his aquamarine-colored eyes,
"Well, I was before." I started out as a secretary in the rank of a Jonin, you should
know that we have a completely different way of dealing with the ranks here in
Kumogakure. There are always advantages and disadvantages to be weighed up
before being promoted. " Residence of the Raikagen there. We quickly go in, "Hello
good morning Raikage-sama, they wanted to see us?", Naruto immediately falls into
the house with his question, the Raikage nods to him constantly, "Yes, I wanted to,
now because of the The fact that you have nine-tails in you Naruto I wanted to ask you
if you shouldn't go to my brother's apprenticeship ", Well Raikage-sama I'm very
happy but only under one condition", the Raikage raises an eyebrow questioningly,
"The Choji even under a very good Jonin doesn't teach otherwise!" , I wanted to hear
from you Naruto. You immediately think of your fellow human beings and that's a
good thing. Now because your request is justified and I agree that Choji is also being
trained ", after a brief moment Choji laughs," Naruto my friend thank you, you can rely
on yourself, you can only bring that ", after this energetic say Choji everyone has to
laugh.

Normal P.O.V
The others hear these laughter too, wondering why their Kage has to laugh so. The
other Konohanins startle when they hear the laugh, "Does any of you know why your
honorable Kage laughs so?" Shikamaru asks a Kumoninja who says no and goes on.
The two friends go in search of their comrades and find them a Kumonin tells
something about the rise in the Ninjarang, Shikamaru and Ino go to Naruto and Choji,
"Tell me where were you two. We didn't see you.?", Moto Ino looks at Choji inquiring
to Naruto who shakes easy with the head so that the other two don't notice it, sorry
Ino but I have to disappoint you and Shikamaru but unfortunately we won't tell you! ",
so Naruto, Choji and the Komunin go on and let the two of them out stupidly look at
the laundry, "Hey what's that !!", Ino shouts after the two but doesn't get an answer
from them since they are talking to the communin again. "What was that nice, please?
I've never heard Choji talk like this before.", Shikamaru grumbles the skull only
because he tries to get out of the conversation, "Come Ino we have to go to
Raikagen", so Shikamaru Ino goes after him When the two finally arrive at the
Raikagen, Shikamaru knocks on the door, "in", the door opens, "Hello Raikage, we
want to know if the next instructions from Hokagen are there for us? "" Of course,
"the Raikage forwards Shikamaru's letter from Hokagen to Shikamaru. The latter let it
through and nodded, "What about Choji and Naruto there is nothing in the two of
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them?" "Well they got another job, see to it that you get going, there will soon be a
monsoon here and if this one is not coming away so quickly ", Shikamaru nods and
starts going," Ino "" Come on ", so the two leave the office and go packing to be ready
for their next job. Choji P.O.V. I go on with Naruto and the Kumonin and I don't care
what Shikamaru and Ino think of me, "What is your name anyway?" "Sorry that I
haven't introduced myself yet. My name Darui" "Nice to meet you Darui "So Darui tells
us how everything works here since Naruto and I are still very new here. After a while
° Grrr ° the three of us looked at each other and had to laugh," I think we should fill
our stomachs otherwise they will eat us up ", Naruto says with a laugh and so we make
our way to a bar that is known for its pizza and barbecue.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                http://www.animexx2.de/fanfiction/353960/ Seite 5/5

http://www.tcpdf.org
http://www.animexx2.de/fanfiction/353960

